

La inseguridad se posiciona como la preocupación más apremiante para los uruguayos, según la reciente encuesta de Equipos Consultores

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 102
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 68	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-inseguridad-se-posiciona-como-la-preocupacion-mas-apremiante-para-los-uruguayos-segun-la-reciente-encuesta-de-equipos-consultores_18225.php

LA INSEGURIDAD SE POSICIONA COMO LA PREOCUPACIÓN MÁS APREMIANTE PARA LOS URUGUAYOS, SEGÚN LA RECIENTE ENCUESTA DE EQUIPOS CONSULTORES

Principal

La inseguridad se posiciona como la preocupación más apremiante para los uruguayos, según la reciente encuesta de Equipos Consultores

Un 37% la señala como el problema más relevante, mientras que el 55% la incluye entre sus dos principales preocupaciones.

Preocupaciones de los Uruguayos: Inseguridad y Desempleo en el Centro del Debate

Al consultar a la población uruguaya sobre cuáles son los principales problemas que enfrenta el país, surgen respuestas variadas, aunque dos temas se destacan con claridad. Según la última encuesta realizada por Equipos Consultores, la inseguridad se menciona como el principal problema por más del 37% de los encuestados, y más de un 55% la identifica ya sea como la primera o segunda preocupación. En un segundo lugar, se encuentra el desempleo, con un total del 29% de las menciones. Otros temas que emergen en este análisis son la situación económica (19%) y la educación (14%).

Un Problema Persistente

El contexto de estos problemas no es nuevo para el nuevo gobierno que asume el próximo 1º de marzo. Desde hace más de 15 años, la inseguridad ha sido considerada el principal desafío del país. Si bien algunos cambios se observaron durante los primeros años del actual gobierno, las preocupaciones han vuelto a escalar en 2024, alcanzando niveles similares a los registrados al final del mandato de Pepe Mujica en 2014, aunque por debajo de los números del gobierno de Tabaré Vázquez en 2019. Sectores como el desempleo y la situación económica han estado presentes en todas las transiciones de gobierno recientes, aunque con diferentes intensidades. En cuanto a la educación, su relevancia también se mantiene, pero con menciones por debajo de los niveles observados en 2014 y 2019.

Diferencias Regionales y Socioeconómicas

Las preocupaciones sobre estos temas son amplias, pero no homogéneas. En Montevideo, un 60% de los ciudadanos señala la inseguridad como su principal preocupación, superando en gran medida al 20% que menciona el desempleo. En cambio, en el interior del país, la diferencia es menos marcada, con un 46% que menciona la inseguridad frente al 35% que menciona el desempleo. Esto refleja tanto una disminución en las menciones a la inseguridad en comparación con la capital como un aumento significativo en las referencias al desempleo. Asimismo, al analizar los datos según el nivel socioeconómico, se observa que entre los sectores más altos prevalece la inquietud por la inseguridad, mientras que en los sectores más bajos, la preocupación por el desempleo toma mayor protagonismo.

Conclusión

A pesar de las variaciones en las percepciones, la inseguridad y el desempleo continúan siendo los ejes centrales de preocupación entre los uruguayos, planteando serios desafíos para el gobierno entrante.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA INSEGURIDAD SE POSICIONA COMO LA PREOCUPACIÓN MÁS APREMIANTE PARA LOS URUGUAYOS, SEGÚN LA RECIENTE ENCUESTA DE EQUIPOS CONSULTORES

... se posiciona como la preocupación más apremiante para los uruguayos según la reciente encuesta de equipos

Tags

principales, sectores, gobierno, menciones, preocupaciones, problema, niveles, desempleo, uruguayos, inseguridad, problemas, menciona

Noticias relacionadas

3.8 * *Proyección electoral de Equipos Consultores: Yamandú Orsi se posiciona con un 48% y Álvaro Delgado sigue de cerca con un 46,2%*

4.0 * *La ciudadanía uruguaya muestra un horizonte optimista respecto al gobierno de Yamandú Orsi*

4.3 * *¿Se reduce el respaldo a los plebiscitos? Así se manifiestan las intenciones de voto de los uruguayos según Equipos*

5.0 * *Análisis detallado de la distribución del desempleo: impactos por género, etnicidad, edad y educación*

4.1 * *Análisis de la distribución del desempleo y la informalidad en el mes de julio*

4.3 * *Resultados del plebiscito: Un 55% de los uruguayos aprueba los allanamientos nocturnos, mientras que el 39% se opone a esta medida*

4.7 * *Análisis de las proyecciones electorales para el domingo: Fa lidera con 45,8%, seguido por Pn con 25,8% y Pc con 17,7%*

4.8 * *Desalentadora cifra: el desempleo en jóvenes de 25 a 29 años supera el 10 %, revela el Ine*

4.0 * *Un tercio de la población apoya el plebiscito sobre la seguridad social, mientras un 37% se muestra indiferente y un 30% no tiene una postura definida*

3.9 * *Plebiscito previsional: el 36% se inclina por el sí, el 33% por el no, y un 31% aún duda su decisión*

Comentarios

Andrés Cabrera

18-02-25 07:06

Siempre lo mismo, las encuestas no cambian nada. La inseguridad y el desempleo siguen siendo los problemas de siempre, pero parece que a nadie le importa realmente hacer algo al respecto. Ya estamos cansados de tanto bla bla y ninguna solución.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo